

Kurzbericht Schweizerische Polizei-Skimeisterschaften 2024 in Davos

Vom 06. bis zum 07. März 2024 fanden in Davos die 35. Schweizerischen Polizei-Skimeisterschaften statt.

Es hatten sich gegen 170 Athleten/innen für diese Meisterschaften aus der ganzen Schweiz angemeldet.

Am Dienstag 05. März 2024 fanden die Trainings auf dem Riesenslalomhang am Jakobshorn statt. Bei fahrbaren aber eher schlechten Wetterbedingungen konnte der Riesenslalomhang besichtigt und auch befahren werden.

Aufgrund der schlechten Wetterbedingungen am Folgetag zeigte sich das OK, nach Absprache mit dem Ressortchef der SPSK recht flexibel und das Programm wurde kurzfristig dem Wetter angepasst. Neu fanden am Mittwoch die Langlauf Einzelaufwettkämpfe aller Kategorien im Gebiet Dischma – Chaiserer statt.

Der Riesenslalom und der Patrouillenlauf im Langlauf wurden auf den Donnerstag verschoben.

Bei bestem Winterwetter konnte am Donnerstag auf dem Jakobshorn der Riesenslalom durchgeführt werden.



Die Piste wurde so gut wie möglich hergerichtet – jedoch lag noch viel weicher Neuschnee auf der Rennstrecke. Bei diesen Bedingungen fielen die Spitzenfahrrinnen der Frauen mit einem risikobereiten und schnellen Fahrstil aufgrund von Stürzen aus dem Rennen. Es verletzte sich aber niemand ernsthaft. Nur der letzte Vorfahrer Marcel Leuthold – Züger, welcher im Zielgelände aufgrund einer sehr schnellen Fahrt noch stürzte biss sich leider in

die Zunge. Die Herren waren danach gewarnt und es wurde eher mit einem auf Sicherheit ausgerichteten Fahrstiel gefahren. Alle meisterten den Lauf mit viel Sicherheit und Kontrolle mit durchschnittlichen Zeiten.

Am Nachmittag fand die Rangverkündigung in der Aula der Mittelschule in Davos in Uniform statt.

Am Abend erfolgte der Schlussteil mit Apéro und Bankett im Kongresszentrum.

Den ganzen Anlass begleitete Roland Hemmi als Ressortchef Ski der SPSK und als Speaker Christian Weder alias "Speaker-Hitsch".

Die Kantonspolizei GR und insbesondere das OK leistete beste organisatorische Arbeit. Die Meisterschaften fanden unter schwierigen Wetterbedingungen im winterlichen Davos an Top-Plätzen statt.



Die nächste SM im 2026 wird in der Innerschweiz stattfinden. Die Kapo NW hat sich bereit erklärt diese zu organisieren. Dafür ein GROSSES DANKESCHOEN.

Roland Hemmi

Ressortverantwortlicher Eishockey/Ski
Schweizerische Polzeisportkommission
E-Mail: Roland.Hemmi@chur.ch

